

渠しい悲しい川

内富咲希

わたしは、川の思い出に渠しいこと、ないことです。

一、二年生のころ、スホリックラードのキナシフに行きました。ます、渠しいことから話します。渠しいことは、魚のフタバ取りをしたことがあります。その川は、山梨県のモレいな川

でした。その川には、たくさん魚がいました。そこで、取りやすいうべその人數分の魚を川の一部に集め、あみかいはつてしました。とてもうれしかった。魚を取るところがでぎました。とてもうれしかったので、今思ふと、魚はかわいそつた。川で自由に生きていた魚は、つかまえられました。でも、魚は、そくいわして、焼き魚になつて、死んでしまったのです。子どもに追われ、そして、渠しい悲しい命なでしょつか。

てして、悲しいこともありました。大干

岩かさ川へ飛ひこむことです。それ

やいシロわたしは川ア飛びこみました。

そう、ものすじい水庄でかたしはすじく

く、悲しい思いをしました。ですが、友達へ

もウ一回やろうとそれれたの何度もその

いたい思いをしたのです。ですが、友達へ

わたしは川ア飛ひて、渠しかった思い出

を持つ人かいれば、悲しい思い出を持つ人も

ました。川日人にこらわ水てしま

まつているけれど、生き生きして流水てしま

多いと思いました。川日人にこらわ水てしま

す。魚も、食べられると思つて、二生け

ん命泳いります。わたしはこの作大を書い

て、新ためて、自然を大切にしようと思いま
した。